
  M U N I C I P A L I D A D 1 

LA CRUZ 2 

 3 

Acta de Sesión Ordinaria # 80-2025, celebrada el día 30 de abril del año 2025 a 4 

las 17:00 horas, con la asistencia de los señores miembros: 5 

 6 

Julio Camacho Gallardo                           Presidente Municipal 7 

José Manuel Vargas Chaves                       Regidor Propietario 8 

Viviana Loaciga Corea                                 Regidora Propietaria 9 

Grettel Salazar Martínez                              Regidora Propietaria 10 

José Antonio Flores Velázquez                   Regidor Suplente   11 

Marielos Gómez Jiménez                            Regidora Suplente 12 

Luis Ángel Castillo García                           Regidor Suplente 13 

Andrea Cajina Vargas                                 Regidora Suplente 14 

Doris Alan Muñoz        Regidora Suplente   15 

Jessie Gabriela Torres Hernández              Síndica Suplente   16 

Rosita Elena Mairena Lanza                        Síndica Propietario 17 

German Antonio Rodríguez Rodríguez       Síndico Suplente 18 

Leovigilda Vílchez Tablada                          Síndica Suplente 19 

 20 

Otros funcionarios: Socorro Díaz Chávez, Vicealcaldesa Municipal, Nayeli Rojas, 21 

Asistente de Coordinador de Tecnología e Información Municipal, Daniel Umaña, 22 

Prensa y Protocolo, Paola Gonzaga Miranda, Secretaria de Concejo Municipal, 23 

con la siguiente agenda: 24 

1. Aprobación de actas anteriores: no hay por motivo de cierre de libro.  25 

2. Correspondencia  26 

3. Mociones  27 

4. Asuntos Varios   28 

5. Cierre de sesión.  29 

 30 



El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 1 

La Cruz, dice: Alcalde, por razones personales no se va a encontrar para esta 2 

sesión tenemos a la señora Vicealcalde, compañeros y compañeras, regidores, 3 

regidoras, funcionarios de la municipalidad en sus diferentes responsabilidades, 4 

señores Síndicas y Síndicos que están acá y a todos los que nos ven y nos 5 

escuchan por medio de la plataforma digital de la municipalidad de la Cruz. Para 6 

el día de hoy estaremos realizando la sesión ordinaria número 80 2025, como 7 

agenda tenemos punto 1, aprobación de actas anteriores, no hay por motivo de 8 

cierre de libro, dos; correspondencia, 3 mociones cuatro asuntos varios y 5 cierre 9 

de sanción por razones del que el señor Jo, Don Jesús, Don Esteban, Jesús 10 

Caballero no se encuentra presente. Tomaría la propiedad el señor Regidor Luis 11 

Castillo. Antes de iniciar, le voy a pedir a la señora Síndica doña Leovigilda que 12 

nos dirija en oración. 13 

Oración.  14 

 15 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 16 

La Cruz, dice: Muchas gracias. Compañera Síndica por esa. Linda reflexión y 17 

adoración a nuestro padre celestial, que es lo primero para todos.  18 

 19 

ARTICULO PRIMERO 20 

REVISIÓN Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS 21 

 22 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 23 

La Cruz, dice: Siguiendo el orden de la agenda, compañeros iniciamos en el 24 

punto 1, que les indica que, por motivos de cierre del libro, pues no tenemos 25 

actas, seguimos al punto dos, que sería correspondencia. 26 

 27 

ARTICULO SEGUNDO  28 

CORRESPONDENCIA 29 

 30 



1.- Se conoce oficio JD-ANEP-MLC-OF-001-2025, firmado por los afiliados de la 1 

Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados de la Municipalidad de 2 

La Cruz, en el cual en  calidad de funcionarios (as) municipales y como personas 3 

afiliadas a la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP), 4 

nos dirigimos a ustedes para presentar formal reclamo administrativo, 5 

solicitamos la aplicación inmediata de la Sentencia N.° 008201-25 de la Sala 6 

Constitucional, dictada el 17 de marzo de 2025, dentro del Expediente N.° 19-7 

002620-0007-CO, que anuló disposiciones de la Ley 9635 en materia de 8 

anualidades y derechos laborales del sector público. 9 

Con fundamento en los efectos vinculantes e inmediatos de este fallo, así como 10 

en la seguridad jurídica y el principio de progresividad de los derechos laborales, 11 

solicitamos que la Municipalidad de La Cruz adopte de manera urgente las 12 

acciones necesarias para garantizar su aplicación plena y efectiva. 13 

 14 

1. FUNDAMENTOS DEL RECLAMO 15 

 16 

a) Declaratoria de inconstitucionalidad del régimen de anualidades de la Ley 17 

9635 18 

La Sala Constitucional anuló parcialmente el artículo 12 de la Ley de Salarios de 19 

la Administración Pública (Ley 2166), en su versión reformada por la Ley 9635, 20 

al establecer que la anualidad debía reconocerse únicamente en el mes de junio 21 

de cada año. 22 

Dicha disposición fue declarada inconstitucional por: 23 

● Romper la continuidad laboral y afectar derechos adquiridos de los 24 

trabajadores. 25 

● Ser irrazonable y desproporcionada, en contravención de los principios de 26 

justicia salarial. 27 

● Contravenir el artículo 74 de la Constitución Política, que prohíbe la 28 

regresividad de derechos laborales. 29 

  30 



Por lo tanto, la sentencia restablece el sistema anterior de reconocimiento y pago 1 

de anualidades, el cual debe ser aplicado de inmediato por todas las instituciones 2 

públicas, incluidas las municipalidades. 3 

 4 

b) Efectos retroactivos del fallo y su aplicación obligatoria 5 

Conforme a lo establecido en la Ley de la Jurisdicción Constitucional, artículo 91, 6 

las sentencias que declaran inconstitucional una norma tienen efectos 7 

retroactivos desde su entrada en vigor, salvo en casos de derechos adquiridos 8 

de buena fe. 9 

 10 

Esto implica que ésta Corporación Municipal está obligada a: 11 

 12 

1. . Restituir el régimen correcto de anualidades conforme al sistema vigente 13 

antes de la Ley 9635. 14 

2.  Reconocer y pagar de manera retroactiva las anualidades no aplicadas o 15 

incorrectamente calculadas desde la entrada en vigor de la Ley 9635 16 

hasta la fecha del fallo. 17 

3. Emitir directrices internas claras para garantizar la correcta ejecución del 18 

fallo y evitar interpretaciones arbitrarias que afecten los derechos de los 19 

funcionarios municipales. 20 

 21 

2. SOLICITUDES CONCRETAS A LA MUNICIPALIDAD DE LA CRUZ. 22 

Con base en lo anterior, exigimos formalmente: 23 

Primero: Que esta Municipalidad aplique de inmediato a los solicitantes, la 24 

sentencia de la Sala Constitucional, ajustando su sistema de pago de 25 

anualidades al régimen anterior a la Ley 9635. 26 

Segundo:  Que se realice el cálculo y pago retroactivo de las anualidades que no 27 

fueron reconocidas o que fueron pagadas de manera incorrecta durante el 28 

período en que la norma inconstitucional estuvo vigente. 29 

 30 



Tercero: Que la Municipalidad emita un pronunciamiento oficial dirigido a todos 1 

los solicitantes, garantizando la correcta aplicación del fallo y explicando las 2 

medidas adoptadas para cumplir con esta sentencia. 3 

 4 

Cuarto: Que se remita copia certificada de las acciones adoptadas en atención 5 

a este reclamo, dentro del plazo que establece la Ley General de la 6 

Administración Pública. 7 

3. BASE LEGAL DE LA SOLICITUD 8 

Este reclamo se fundamenta en 9 

➔ Sentencia N.° 008201-25 de la Sala Constitucional (Expediente N.° 19-10 

002620-0007-CO). 11 

➔ Constitución Política de Costa Rica:  12 

Artículo 33: Principio de igualdad ante la ley. 13 

Artículo 74: Prohibición de regresividad en materia de derechos laborales. 14 

Artículo 192: Protección de los servidores públicos y la función administrativa. 15 

➔ Código de Trabajo, artículo 11, sobre la irrenunciabilidad de los derechos 16 

laborales. 17 

➔ Ley de Salarios de la Administración Pública (Ley 2166), en su versión 18 

anterior a la Ley 9635. 19 

➔ Opinión Consultiva OC-27/21 de la Corte Interamericana de Derechos 20 

Humanos (CIDH), que prohíbe la regresividad en derechos laborales. 21 

➔ Ley de la Jurisdicción Constitucional, artículo 91, sobre efectos 22 

retroactivos de las sentencias de inconstitucionalidad. 23 

 24 

4. PLAZO PARA RESPUESTA Y MEDIDAS A FUTURO 25 

 26 

Dado que esta sentencia tiene efectos vinculantes inmediatos, solicitamos que 27 

la Municipalidad de La Cruz responda y tome las medidas correspondientes 28 

dentro de un plazo máximo de 10 días hábiles, conforme a la Ley General de la 29 

Administración Pública. 30 



En caso de que la Municipalidad no aplique el fallo de manera efectiva o incurra 1 

en dilaciones injustificadas, nos reservamos el derecho de: 2 

 3 

➢ Interponer un recurso de amparo ante la Sala Constitucional. 4 

➢ Presentar una denuncia ante la Defensoría de los Habitantes. 5 

➢ Ejercer acciones legales en la vía contencioso-administrativa para 6 

garantizar la ejecución forzosa de la sentencia. 7 

➢ Denunciar públicamente cualquier incumplimiento, con el respaldo de la 8 

ANEP. 9 

5. REPRESENTACIÓN Y ACCIÓN COLECTIVA 10 

 11 

Este reclamo se presenta en forma colectiva, como parte de la estrategia de la 12 

Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP), organización 13 

que lideró la acción de inconstitucionalidad y que seguirá vigilante para 14 

garantizar el respeto irrestricto de los derechos laborales de los trabajadores 15 

municipales. 16 

 17 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 18 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, ¿si algún compañero o 19 

compañera tiene algo que externar a la nota? Si no, se le brinda acuse de 20 

recibido, ¿estamos de acuerdo compañeros y compañeras? Compañero Luis 21 

Ángel, señora Regidora, ¿están de acuerdo? Quedaría aprobado en firme 22 

definitivo y se dispense el trámite de comisión por 5 votos a favor. 23 

 24 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 25 

 26 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 27 

recibido al oficio JD-ANEP-MLC-OF-001-2025, firmado por los Afiliados ANEP 28 

Municipalidad de La Cruz, en relación al Reclamo Administrativo para el 29 

cumplimiento inmediato de la sentencia N°.008201-25 respecto al 30 



reconocimiento y pago de anualidades.  ACUERDO DEFINITIVAMENTE 1 

APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN 2 

POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga 3 

Corea, José Manuel Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel 4 

Castillo García: Regidor Suplente en ejercicio). 5 

 6 

2.- Se conoce oficio MLC-UTGV-OF-136-2025, firmado por el señor Marco 7 

Gonzaga Martínez, en el cual solicita el cierre permanente de calle del cuadrante 8 

La Cruz, código C-5-10-024, de la biblioteca pública a Mundo La Cruz, cierre 9 

permanente del día lunes 05 de mayo al lunes 12 de mayo. 10 

 11 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 12 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, si algún compañero o 13 

compañero tiene algo que accionar. Sería que se apruebe el cierre permanente 14 

de la calle, el cuadrante la Cruz de la biblioteca pública a Mundo la Cruz, Cierre 15 

permanente del día lunes cero 5 de mayo al lunes 12 de mayo. Nada más una 16 

consulta, señora secretaria, la nota trae el código de la calle. 17 

 18 

La señora Paola Gonzaga Miranda, Secretaria Municipal, Municipalidad de La 19 

Cruz, dice: Sí, código C-5-10-024. Es el código del del la calle sí. 20 

 21 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 22 

La Cruz, dice: Entonces, para para anotarle entre el acuerdo del Código. ¿Si 23 

estamos de acuerdo compañeros y compañeras? Quedaría aprobado en firme 24 

definitivo y se dispensa de trámite de comisión por 5 votos a favor. 25 

 26 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 27 

 28 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba el cierre 29 

permanente de calle del cuadrante La Cruz, código C-5-10-024, de la biblioteca 30 



pública a Mundo La Cruz, cierre permanente del día lunes 05 de mayo al lunes 1 

12 de mayo. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 2 

DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 3 

(Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel 4 

Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: 5 

Regidor Suplente en ejercicio). 6 

   7 

3.- Se conoce oficio MLC-GC-OF-012-2025, firmado por el señor Olger Vega 8 

Espinoza, Gestor Cultural, en el cual solicita participar como representante del 9 

Gobierno Local de uno de los 8 destinos turísticos de la cadena regional de valor 10 

de turismo sol y playa, colonial; esto en el marco del “Programa de 11 

fortalecimiento a la MIPYME con énfasis en Cadenas Regionales de Valor en la 12 

región”, financiado por el Fondo de España. 13 

 14 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 15 

La Cruz, dice: Muchas gracias señora secretarias, si algún compañero o 16 

compañero tiene algo que externar, si no en este caso que se autoriza la 17 

participación del señor Olger Steven Vega Espinoza a participar a la capacitación 18 

que se llevará a cabo en el centro de formación de la Cooperación española de 19 

la antigua Guatemala los días 131415 y 16 de mayo del año 2025. ¿Si estamos 20 

de acuerdo compañeros y. Compañeros? Quedaría aprobado en firme definitivo 21 

y se dispense de trámite de comisión por 5 votos a favor. 22 

 23 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 24 

 25 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, autoriza la 26 

participación del señor Olger Steve Vegas Espinoza, a participar en la 27 

capacitación que se llevará a cabo en el Centro de Formación de la Cooperación 28 

Española de la Antigua Guatemala los días 13, 14, 15 y 16 de mayo del 2025. 29 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO 30 



POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César 1 

Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel Vargas Chaves, 2 

Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: Regidor Suplente en 3 

ejercicio). 4 

 5 

4.- Se conoce oficio MLC-DAM-OF-0182-2025, firmado por el señor Luis Alonso 6 

Alán Corea, Alcalde Municipal, en el cual por este medio se proceda con la 7 

elección y nombramiento de dos representes y sus suplentes para activar la CICI, 8 

con el fin de dar continuidad al Sistema de control interno institucional (SCII). 9 

En cumplimiento al Reglamento interno para la operación y mantenimiento del 10 

sistema de control interno de la Municipalidad de La Cruz, se recalca; “Artículo 11 

11.-Conformación de la CICI. La Comisión estará integrada por dos regidores 12 

propietarios y sus respectivos suplentes, el Alcalde o su representante, las 13 

Direcciones de área, la persona encargada de la Planificación municipal, la 14 

persona encargada de Valoración del Riesgo Institucional y Monitoreo de 15 

Servicios Municipales (con voz pero sin voto). 16 

El Concejo Municipal por mayoría calificada, nombrará a los dos Regidores en 17 

calidad de propietarios para que asistan a las sesiones de esta comisión, 18 

asimismo nombrará dos Regidores suplentes que sustituirán a los primeros en 19 

caso de ausencia de estos. Los Ediles nombrados deberán rendir un informe 20 

trimestral al Concejo de las acciones y acuerdos tomados por la CICI.”. 21 

Por todo lo anterior, se solicita se tome acuerdo para destinar a los dos 22 

representantes con sus suplentes ante la CICI, para darle continuidad al 23 

mejoramiento del SCII. 24 

Sin más que agregar se despide  25 

 26 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 27 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, compañeros y compañeras, 28 

¿quién desea externar? Su labor, como en este caso, tiene que ser dos regidores 29 

propietarios. Y seguidamente toman lugar los suplentes al no estar presentes, 30 



señor regidor. Voy a voy a tomar el respeto del Consejo, hacerlo de manera 1 

democrática si no me voy a activar la competencia que tengo de nombramiento. 2 

Por. Competencia mía como presidente municipal. 3 

 4 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 5 

La Cruz, dice: Por respeto al género, hombre y mujer en este caso. Se nombra 6 

a los señores. Julio César Camacho Gallardo. Y a la señora Regidora Grettel 7 

Salazar Martínez, como Regidores, propietarios y sus respectivos suplentes, en 8 

este caso sería la señora Marielos Gómez Jiménez. Y el señor Regidor en este 9 

caso. Luis Ángel Castillo, ante la Comisión de control interno. Para darle 10 

continuidad al mejoramiento del CECI ¿si estamos de acuerdo, compañeras y 11 

compañeras? Quedaría aprobado en firme definitivo y se dispensa de trámite de 12 

comisión por 5 votos a favor. 13 

 14 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 15 

 16 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, nombra a los 17 

señores Julio César Camacho Gallardo y Grettel Salazar Martínez, regidores 18 

propietarios y sus respectivos suplentes Marielos Gómez Jiménez y Luis Ángel 19 

Castillo García, ante la Comisión Institucional de Control Interno, para darle 20 

continuidad al mejoramiento del SCII.  ACUERDO DEFINITIVAMENTE 21 

APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN 22 

POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga 23 

Corea, José Manuel Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel 24 

Castillo García: Regidor Suplente en ejercicio). 25 

 26 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 27 

La Cruz, dice: Nada más tengo una consulta, señora secretaria. En el documento 28 

ya tiene establecido quiénes son parte de la parte de la la parte de 29 

administración. 30 



La señora Paola Gonzaga Miranda, Secretaria Municipal, Municipalidad de La 1 

Cruz, dice: No dice nombres, pero dice. El alcalde o su representante, las 2 

direcciones de área, la persona encargada de la planificación municipal, la 3 

persona encargada de valoración del riesgo institucional y monitoreo de servicios 4 

municipales. 5 

 6 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 7 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, de igual manera nada más 8 

replicarle cómo está estructurado en este caso al a los regidores propietarios. 9 

Muchas gracias. 10 

 11 

5.- Se conoce documento firmado por el señor Evaristo Antonio Ledezma Ríos, 12 

Presidente Asociación de Desarrollo Integral de San Dimas, en el cual entrega 13 

informe de la actividad de la Feria Rodeo San Dimas 2025. 14 

 15 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 16 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, ¿si algún compañero 17 

compañera tiene algo que accionar a la nota? Sino, se le brinda acuse de 18 

recibido y se le remita al señor alcalde para que le brinde el trámite 19 

correspondiente ¿si estamos de acuerdo compañeros y compañeras? Quedaría 20 

aprobado en firme definitivo y se dispense el trámite de comisión por 5 votos a 21 

favor. 22 

 23 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 24 

 25 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 26 

recibido al documento firmado por el señor Evaristo Antonio Ledezma Ríos, 27 

Presidente, Asociación de Desarrollo Integral San Dimas y se le remite al señor 28 

alcalde para que le brinde el trámite correspondiente. ACUERDO 29 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO POR EL 30 



TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César Camacho 1 

Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel Vargas Chaves, Grettel 2 

Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: Regidor Suplente en 3 

ejercicio). 4 

 5 

6.- Se conoce oficio DRI-02-0149-2025, firmado por el señor Alejandro Madrigal 6 

Quesada, Sub Director Registral a.i, en el cual: 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 22 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, ¿si algún compañero o 23 

compañera tiene algo que externar? tiene la palabra señora Regidora. 24 

 25 

La señora Marielos Gómez Jiménez, Regidora Suplente, Municipalidad de La 26 

Cruz, dice: Buenas tardes a todos, señores miembros del Consejo, personas que 27 

nos ven por medio de la plataforma, solo quiero hacer uso de mi palabra para de 28 

mi derecho a la palabra para evacuar una pequeña duda. ¿Alguien sabe el por 29 

qué se están haciendo tantos movimientos con las concesiones? Sabemos 30 



estado reiteradamente que se quita, se pone, se da, se o sea, hay pasantes, 1 

digamos movimientos.  Uno como persona pensaría que si 1 tiene una 2 

concesión, pues sería algo bastante. Bueno, de mantener, pero hemos estado 3 

viendo reiteradamente que hay gente que está perdiendo ese tipo de de 4 

derechos. Entonces causa curiosidad, a menos a mí personalmente ese tipo de 5 

movimientos. Y es que se está haciendo un saneamiento, si es que la gente no 6 

está mostrando interés en mantener las concesiones o algo que me puedan 7 

sacar de dudas, tal vez alguien tenga aquí un poquito de información. 8 

 9 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 10 

La Cruz, dice: Gracias, señora Regidora. Bueno, los panoramas en la zona 11 

marítimo, zona marítimo terrestre muy variable. Puede ser que hay personas que 12 

no quieren seguir a generar una prórroga en su concesión. Puede haber razones 13 

que en algunos sectores accesibilidad puede ser en algunos sectores por falta 14 

de recurso hídrico, entonces no pueden potencializar parte de su. Pueden haber 15 

1000 y muchas razones. Puede que esté generando un incumplimiento a la ley, 16 

pues de zona marítimo terrestre, en la cual la municipalidad tiene que ejercer en 17 

algunos momentos. Aquí hemos venido a ver temas de adenda que son por 18 

situaciones de que si bien es cierto la naturaleza de la zona marítimo terrestre 19 

es, según la medición del mar pueda que varíe la las dimensiones, lo cual hay 20 

que hacer movimientos. Por eso a veces hemos visto cambio de de de área o 21 

que se expanden o que se nos hacen pequeños. Hay un sinnúmero de 22 

panoramas, pero sí, sí. En vista de su solicitud, señora Regidora, podemos tomar 23 

un acuerdo y le podemos solicitar a la la encargada departamento de zona 24 

marítimo terrestre que nos haga una explicación sobre la consulta que en este 25 

caso usted realiza, por qué pasa venido cancelando concesiones en la zona 26 

marítimo terrestre este cantón, si le le parece, y así tenemos una una respuesta 27 

más sólida al departamento competente. Muchas gracias, entonces, en este 28 

caso compañeros, tomaríamos dos acuerdos. En el que sería que se le brinda 29 

de recibido y se le remita al departamento zona marítimo terrestre para que le 30 



brinde el trámite correspondiente y en este este caso caso remitirle en al al señor 1 

Alcalde para que nos dé respuesta en este tema que acaba de consultar la 2 

señora Regidora, ya que el alcalde es el administrador pues de la municipalidad 3 

y le solicita al departamento que nos indique. ¿Por qué razones se han venido 4 

dando cancelaciones en la zona marítimo terrestre? ¿Si estamos de acuerdo, 5 

compañeros y compañeras? Quedaría aprobado en firme y definitivo y se 6 

dispense el trámite de comisión por 5 votos a favor. 7 

 8 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 9 

 10 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 11 

recibido al oficio DRI-02-0149-2025 firmado por el señor Alejandro Madrigal 12 

Quesada, Sub Director Registral a.i. Registro Inmobiliario y se le remite al 13 

departamento de Zona Marítimo Terrestre para que le brinde el trámite 14 

correspondiente. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 15 

DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 16 

(Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel 17 

Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: 18 

Regidor Suplente en ejercicio). 19 

 20 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 21 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, solicita al señor 22 

Alcalde Municipal, realice las consultas al Departamento de Zona Marítimo 23 

Terrestre ¿Por qué razones se han venido dando cancelaciones en la zona 24 

marítimo terrestre? Y se informe al Concejo Municipal. ACUERDO 25 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO POR EL 26 

TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César Camacho 27 

Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel Vargas Chaves, Grettel 28 

Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: Regidor Suplente en 29 

ejercicio). 30 



7.- Se conoce documento firmado por los señores Marco Jiménez, Presidente y 1 

la señora Lilliana Díaz R., vicepresidente. Asociación para el rescate y desarrollo 2 

de la Península de Nicoya y sus islas, en el cual conforme a nuestra solicitud 3 

fuimos recibidos por ese honorable Concejo Municipal el día 23 de abril, a las 4 

05:00, respecto a ese encuentro queremos expresar ante ustedes nuestro 5 

agradecimiento profundo por la calidez con que fuimos recibidos, así como los 6 

acuerdos tomados en respaldo de esta causa que es de todos los 7 

guanacastecos, que Dios y la patria os lo agradezca. 8 

 9 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 10 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria. ¿Compañero, compañera, 11 

quiere cenar algo al respecto? Sino en este caso se le brinda acuse de recibido. 12 

¿Estamos de acuerdo compañeros y compañeras? Quedaría aprobado en firme 13 

definitivo y se dispense el trámite de comisión por 5 votos a favor. 14 

 15 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 16 

 17 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 18 

recibido al documento firmado por los señores Marco Jiménez, Presidente y la 19 

señora Lilliana Díaz R., vicepresidente Asociación para el rescate y desarrollo de 20 

la Península de Nicoya y sus islas. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 21 

APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN 22 

POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga 23 

Corea, José Manuel Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel 24 

Castillo García: Regidor Suplente en ejercicio). 25 

 26 

8.- Se conoce oficio MLC-DAM-OF-0185-2025, firmado por el señor Luis Alonso 27 

Alán Corea, Alcalde Municipal, en el cual en cumplimiento del Acuerdo #3-2 de 28 

la Sesión Ordinaria #76-2025 del Concejo Municipal, celebrada el día 21 de abril 29 

del presente año, en el cual se acordó solicitar a esta Alcaldía iniciar las 30 



diligencias administrativas correspondientes para coordinar con el Banco 1 

Nacional de Costa Rica la posible instalación de un cajero automático en el 2 

cantón de La Cruz. 3 

Por lo tanto, y conforme a lo dispuesto por el Concejo Municipal, se solicita 4 

respetuosamente su colaboración para analizar la viabilidad técnica, así como 5 

una propuesta de ubicación un cajero adicional, incluyendo los respectivos 6 

estudios de factibilidad y condiciones de acceso, con el objetivo de valorar la 7 

instalación de este servicio en beneficio de los habitantes del cantón. 8 

Agradeceremos designar una persona o departamento de contacto para avanzar 9 

con estas coordinaciones, y quedamos a disposición para facilitar la información 10 

y acompañamiento necesarios en este proceso. 11 

 12 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 13 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, ¿algún compañero o 14 

compañero tiene algo que externar a la nota? Sino que se le brinda acuse de 15 

recibido ¿si estamos de acuerdo? Quedaría aprobado en firme definitivo y se 16 

dispensa de trámite de comisión por 5 votos a favor. 17 

 18 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 19 

 20 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 21 

recibido al oficio MLC-DAM-OF-0185-2025 firmado por el señor Luis Alonso Alán 22 

Corea, Alcalde, Municipalidad de La Cruz, en relación a la solicitud de 23 

coordinación para instalación de un cajero automático. ACUERDO 24 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO POR EL 25 

TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César Camacho 26 

Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel Vargas Chaves, Grettel 27 

Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: Regidor Suplente en 28 

ejercicio). 29 

 30 



9.- Se conoce oficio JC-0096-2025, firmado por el señor José Enrique Corrales 1 

Medrano, en el cual solicita lo siguientes informes: 2 

• MLC-UAI-OF-063-2024, 3 

• MLC-UAI-OF-068-2024, 4 

• MLC-UAIINF-005-2024 5 

Sin más por el momento, espero su pronta solución a dicha problemática. 6 

Le agradezco de antemano atender las consultas de este oficio, igualmente 7 

proceder a remitir mis consultas si fuese el caso al funcionario o funcionaria 8 

competente, si lo que se solicita no es de su competencia como lo estipula el 9 

artículo 10 de la Ley 9097. 10 

 11 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 12 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, ¿si algún compañero o 13 

compañera te habla algo que externar? Sino que se autoriza a la secretaria 14 

municipal para que envíe los informes MLC-UAI-OF-063-2024, MLC-UAI-OF-15 

068-2024 Y MLC-UAIINF-005-2024 al señor José Enrique Corrales Medrano, ¿si 16 

estamos de acuerdo compañeros y compañeras? Quedaría aprobado en firma 17 

definitivo y se dispense a trámite de comisión por 5 votos a favor. 18 

 19 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 20 

 21 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, autoriza a la 22 

secretaria municipal para que envíe los informes MLC-UAI-OF-063-2024, MLC-23 

UAI-OF-068-2024 Y MLC-UAIINF-005-2024 al señor José Enrique Corrales 24 

Medrano. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 25 

DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 26 

(Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel 27 

Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: 28 

Regidor Suplente en ejercicio). 29 

 30 



10.- Se conoce documento firmado por la señora Marta Matarrita Baltodano, 1 

Directora Escuela Salvador Villar Muñoz, en el cual remite propuesta de ternas 2 

para la conformación de la Junta de Educación del centro educativo Salvador 3 

Villar Muñoz, para su nombramiento y juramentación ante el Concejo Municipal. 4 

 5 

Terna N°1 6 

Carlos José Martínez Duarte, cédula de identidad N°5-0194-0426 7 

José Rodolfo Gómez Jiménez, cédula de identidad N°5-0301-0710 8 

Marta María Guerrero Ponce, cédula de identidad N°5-0246-0993 9 

 10 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 11 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora. Secretaria, ¿si algún compañero o 12 

compañera tiene algo que accionar a la nota? Si no que se prueba el 13 

nombramiento de la terna de la Junta de Educación de la Escuela Salvador Villar 14 

Muñoz y se autoriza al señor alcalde Municipal a que realice la Juramentación 15 

respectiva. ¿Estamos de acuerdo compañeros? Quedaría aprobado en firma 16 

definitiva y se dispense el trámite de comisión por 5 votos a favor. 17 

 18 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 19 

 20 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, nombra al señor 21 

Carlos José Martínez Duarte, cédula de identidad 5-0194-0426, como miembro 22 

de la Junta de Educación del centro Educativo Salvador Villar Muñoz, y se 23 

autoriza al señor alcalde municipal a que realice la juramentación respectiva. 24 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y DISPENSADO 25 

POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Julio César 26 

Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel Vargas Chaves, 27 

Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: Regidor Suplente en 28 

ejercicio). 29 

 30 



11.- Se conoce oficio MLC-DAM-OF-0186-2025, firmado por el señor Luis Alonso 1 

Alán Corea, Alcalde Municipal, en el cual remite para su debida atención el 2 

Convenio de Cooperación y Manejo de Fondos del Programa “Actívate”, 3 

suscrito entre el Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación 4 

(ICODER), la Municipalidad de La Cruz y el Comité Cantonal de Deportes y 5 

Recreación de La Cruz (CCDR). 6 

Lo anterior se presenta para su respectivo estudio, análisis y, en su caso, 7 

aprobación. 8 

 9 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 10 

La Cruz, dice: Muchas gracias, señora secretaria, ¿si algún compañero o 11 

compañero tiene algo que accionar una nota? Sino que se apruebe el Convenio 12 

de Cooperación y manejo de fondos del programa Actívate, suscrito ante el 13 

Instituto Costarricense del Deporte y la recreación y poder, la municipalidad de 14 

la Cruz y el Comité Cantonal de Deportes y recreación de la Cruz, y se autoriza 15 

el señor Alcalde a la firma del Convenio respectivo, ¿si estamos de acuerdo 16 

compañeros y compañeras? Quedaría aprobado en firme definitivo y se dispensa 17 

de trámite de comisión por 5 votos a favor. 18 

 19 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 20 

 21 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba el 22 

Convenio de COOPERACIÓN Y MANEJO DE FONDOS DEL PROGRAMA 23 

“ACTIVATE” SUSCRITO ENTRE EL INSTITUTO COSTARRICENSE DEL 24 

DEPORTE Y LA RECREACIÓN (ICODER), LA MUNICIPALIDAD DE LA CRUZ 25 

Y EL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE LA CRUZ 26 

(CCDR), y se autoriza al señor alcalde municipal a la firma del convenio 27 

respectivo. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 28 

DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 29 

(Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel 30 



Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: 1 

Regidor Suplente en ejercicio). 2 

ARTICULO TERCERO 3 

MOCIONES 4 

No hay. 5 

 6 

ARTICULO CUARTO 7 

ASUNTOS VARIOS 8 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 9 

La Cruz, dice: punto, cuatro asuntos, ¿algún compañero o compañera tiene 10 

algún asunto varios? tiene la palabra señora regidora y luego el señor Regidor 11 

Luis. 12 

 13 

La señora Grettel Salazar Martínez, Regidora Propietaria, Municipalidad de La 14 

Cruz, dice: Buenas tardes a todos este. El asunto vario sería el siguiente. 15 

Solicitar bueno lo podemos coordinar, ya sea con Alonso, pero para que se 16 

enteren. Tenemos que hacer la conformación de directorios, entonces lo 17 

queremos hacer para el próximo miércoles estaríamos. Bueno, primero nos 18 

pondríamos de acuerdo para ver la disponibilidad de los compañeros con con la 19 

hora, pero sí queremos que nos reserven el espacio para el próximo miércoles. 20 

La señora Paola Gonzaga Miranda, Secretaria Municipal, Municipalidad de La 21 

Cruz, dice: ¿Cuál comisión? 22 

 23 

La señora Grettel Salazar Martínez, Regidora Propietaria, Municipalidad de La 24 

Cruz, dice: La proveeduría, la nueva que hicieron de auditoría. 25 

 26 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 27 

La Cruz, dice: La Comisión especial, la Comisión especial. 28 

La señora Grettel Salazar Martínez, Regidora Propietaria, Municipalidad de La 29 

Cruz, dice: Ah sí, correcto. Sí, serían esas dos. 30 



La señora Grettel Salazar Martínez, Regidora Propietaria, Municipalidad de La 1 

Cruz, dice: Entonces en este caso sería que se le remita al señor alcalde la. La 2 

solicitud de la señora Regidora, ¿si estamos de acuerdo compañeros y 3 

compañeras? Que en este caso que se aparte el lugar y se solicita el equipo. 4 

Verdad, señora Regidora, o K sí, correcto. Quería probar en firme definitivo y se 5 

dispense el trámite de comisión por 5 votos a favor. Es el mismo tema otro asunto 6 

vario. Otro entonces va primero el señor Regidor Luis y después la señora 7 

Regidor tiene la palabra compañero Luis. 8 

 9 

El señor Luis Ángel Castillo García, Regidor Suplente, Municipalidad de La Cruz, 10 

dice: Buenas noches a todos compañeros. Julio, recuerdo que el señor Alcalde 11 

en su momento recomendó lo de los, el reconocimiento de pago de taxis para 12 

los compañeros de comunidades que van a participar de la reunión del próximo 13 

sábado. No sé si procede solicitarlo la aprobación como un asunto vario porque 14 

entiendo que la mayoría lo requiere. O K. 15 

 16 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 17 

La Cruz, dice: Ok, en este caso, entonces sería, creo que a él ya había facilitado 18 

las personas que han participar en en en la actividad. No sé si algún compañero, 19 

creo que los compañeros de Santa Cecilia en su totalidad, los compañeros de 20 

La Garita. Quienes indicaron que iban a estar presentes. Okey, entonces en este 21 

caso es solicitarle al señor Alcalde para la autorización del transporte y si es 22 

necesario pago de viáticos. 23 

 24 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 25 

La Cruz, dice: Pago de transporte y de viáticos o K si estamos de acuerdo 26 

compañeros y compañeras. Quedaría aprobado en firma definitiva y se dispense 27 

el trámite de comisión por 5 votos a favor.  28 

 29 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 30 



ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, solicita el pago de 1 

transporte de la comunidad a centro de La Cruz y pago de viáticos para la 2 

actividad que se llevará a cabo el día 03 de mayo del 2025 en el Hotel Dreams 3 

Las Mareas. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 4 

DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 5 

(Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel 6 

Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: 7 

Regidor Suplente en ejercicio). 8 

 9 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 10 

La Cruz, dice: Señora Regidora, Andrea tiene la palabra. 11 

La señora Andrea Cajina Vargas, Regidora Suplente, Municipalidad de La Cruz, 12 

dice: Buenas tardes. No escuché la hora que Grettel solicitó para el miércoles. 13 

La señora Grettel Salazar Martínez, Regidora Propietaria, Municipalidad de La 14 

Cruz, dice: Ahorita nos ponemos de acuerdo. 15 

 16 

La señora Andrea Cajina Vargas, Regidora Suplente, Municipalidad de La Cruz, 17 

dice: Ah o K es que la Comisión del 2024 queríamos sesionar también miércoles 18 

a las 2:30 H entonces para no para no chocar. Entonces nos ponemos de 19 

acuerdo, igual solicitaríamos el espacio, pero primero nos vamos a coordinar con 20 

el horario. 21 

 22 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 23 

La Cruz, dice: Hagan lo siguiente, después de que termine la sesión, pueden 24 

coordinarle. Así, le remiten a la señora este Secretaria para para la solicitud el 25 

correo para la solicitud del espacio. ok perfecto. ¿Alguna otra persona con algún 26 

asunto varios? Compañero, yo tengo asuntos varios. Voy a volver a hacer 27 

hincapié sobre el tema de la Comisión de Obras Públicas. Sobre el tema creo 28 

que no seas tan del nivel de justificación tiene la Comisión, ya que el señor 29 

alcalde en algún momento indicó que él tenía una información que no les había 30 



pasado o algo así que ustedes le solicitaran entonces, pero sí sí necesito que le 1 

hagan hincapié a ese tema para así finalizarlo. O K nada más es un recordatorio, 2 

compañeros sobre ese tema. Igual manera creo que me indicaron las 3 

compañeras verbalmente de la Comisión de Cultura que le es importante la 4 

integración de 2 miembros para la Comisión, lo cual aprovecho de una sola vez, 5 

mejor aprovechar este espacio para así incluir a dos personas en esa comisión. 6 

Tal vez me podrían ayudar las compañeras de la Comisión para indicarme 7 

quiénes son los que forman parte y así tener un panorama más claro. Tiene la 8 

palabra, señora Regidora. Marielos.  9 

 10 

La señora Marielos Gómez Jiménez, Regidora Suplente, Municipalidad de La 11 

Cruz, dice: Sí, la Comisión de Cultura está integrada por Viviana, con nuestro 12 

amigo Chenel en voz popular. Y mi persona ahora queremos. Integrar a dos 13 

miembros más, que sería Grettel y doña señorita Dilcia. ¿Si aceptas? y ya 14 

acepto. Esto en en referente de que bueno, para todos nosotros es sumamente 15 

importante la cultura, todas somos apasionadas del tema y queremos ponernos 16 

a trabajar y siempre mucho más. Es mejor no integramos a ningún caballero por 17 

aquello de de la paridad de género, porque los que estaban bueno ya tenemos 18 

1. Ese es el Don Luis, nos gustaría que integrara eso, pero él nos va a apoyar 19 

de otra forma y esa es ya le ayudé. 20 

 21 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 22 

La Cruz, dice: Muchas gracias señora Regidora. Creo que acabo de mencionar 23 

dos nombres a la propuesta. ¿La pregunta sería, están de acuerdo señoras 24 

regidoras, señora Regidora? Entonces en este caso sería incluir a la señora 25 

Regidora Grettel Patricia Salazar Martínez y la señora Regidora Andrea Cajina. 26 

¿Cuál es su segundo apellido Vargas? 27 

 28 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 29 

La Cruz, dice: Algún otro compañero que tenga algún asunto, varios. No. En. Ah 30 



quedaría entonces, gracias, señora Secretaria, ¿si estamos de acuerdo que la 1 

señora Regidora anteriormente mencionada sean parte de la Comisión de 2 

Cultura? sírvanse indicar compañeros levantando la mano. Quedaría aprobado 3 

en firma y definitivo y se dispense de trámite de comisión por 5 votos a favor. 4 

 5 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 6 

 7 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, nombra a las 8 

señoras Grettel Salazar Martínez y Andrea Cajina Vargas, Regidoras del 9 

Concejo Municipal, como miembros de la Comisión de Culturas del Concejo 10 

Municipal. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 11 

DISPENSADO POR EL TRAMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 12 

(Julio César Camacho Gallardo, Viviana Loaciga Corea, José Manuel 13 

Vargas Chaves, Grettel Salazar Martínez y Luis Ángel Castillo García: 14 

Regidor Suplente en ejercicio). 15 

 16 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 17 

La Cruz, dice: Sí, señora secretaria. 18 

 19 

La señora Paola Gonzaga Miranda, Secretaria Municipal, Municipalidad de La 20 

Cruz, dice: Tal vez nada más para aclarar que la solicitud de pago de transporte 21 

y viáticos y que quede claro la fecha y para qué actividad era como para que 22 

quede mejor en el acuerdo de un solo. 23 

 24 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Presidente Municipal, Municipalidad de 25 

La Cruz, dice: Tal vez si algún compañero me ayuda porque yo hice actualización 26 

del teléfono, creo que era. Era una sesión extraordinaria que iba a realizar la 27 

Unión nacional de gobiernos locales. En creo que la sede va a ser el hotel 28 

Dreams a las 9:00 H de la mañana es compañeros o k a las 9:00 h de la mañana. 29 

Muchas gracias, señora secretaria. El sábado 3 a las 9:00 H de la mañana. 30 



Compañeros, compañeras, al ver que no hay algún otro asunto vario estaríamos 1 

cerrando esta sesión ordinaria, tengan una excelente noche. 2 

 3 

ARTICULO QUINTO 4 

CIERRE DE SESIÓN 5 

 6 

Al no haber más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:38 horas. 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

Julio Camacho Gallardo                   Paola Gonzaga Miranda 13 

Presidente Municipal         Secretaria Municipal  14 
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